
Stadt Staßfurt 
 

 

 
         Datum: 23.10.2019  

 
N i e d e r s c h r i f t  

 
Die Sitzung des Ortschaftsrates Löderburg (OSR-L_03_VII) wurde am Mittwoch, 
23.10.2019 im Sitzungszimmer des Bürgerbüros, Breite Str. 22, OT Löderburg, Staßfurt 
durchgeführt. 
 
 
Beginn: 18:30 Uhr Ende: 20:30 Uhr 
 
 
Teilnehmer 
 
Anwesend: 

Ortsbürgermeister 
Herr Christian Neubauer   

Mitglieder 
Herr Steffen Becker   
Herr Danny Hempel   
Herr Tobias Kauer   
Frau Daniela Linge   
Herr Klaus-Dieter Vehlgut   
Frau Kathrin Wüstenhagen   

Verwaltung 
Herr Oberbürgermeister Sven Wagner 
Herr Hans-Georg Köpper - Fachbereichsleiter I 
Herr Daniel Trautewig – SB Gebäudemanagement 

Presse 
Herr Enrico Joo - Staßfurter Volksstimme 

Abwesend: 

Mitglieder 
Frau Elvira Bartsch   
Herr Carsten Fütterer   
 
 

 
 
Stimmberechtigte: zu Beginn der Sitzung  7 
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Tagesordnung 

 
Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates 
 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informationen und 
Veränderungen der Tagesordnung 
  

5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung 
  

6. Informationen des Ortsbürgermeisters 
  

7. Informationen der Verwaltung 
  

     Beratung und Beschlussfassungen 
  

8. Haushaltsplanentwurf 2020 
  

9. Sport und Mehrzweckhalle Löderburg 
Mitteilungsvorlage M/0003/2019 
 

10. Einwohnerfragestunde 
  

11. Anfragen und Anregungen 
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Niederschrift 
 

Öffentlicher Teil 

 

 1. Eröffnung der Sitzung des Ortschaftsrates  
  

Herr Neubauer eröffnet die Sitzung des Ortschaftsrates und begrüßt alle Anwe-
senden.  

    
 2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung 
  

Die ordnungsgemäße Einberufung wird festgestellt.  
    
 3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Es sind 7 von 9 Mitgliedern des Ortschaftsrates Löderburg anwesend. Die Be-
schlussfähigkeit wird festgestellt.  

    
 4. Feststellung der Tagesordnung und der vorliegenden Anträge, Informatio-

nen und Veränderungen der Tagesordnung  
  

Der Punkt Einwohnerfragestunde (Punkt 6) wird auf Antrag von Herrn Neubauer 
hinter Punkt 10 gelegt. Dazu gibt es keine Einwände. 
 
Die Tagesordnung wird in der geänderten Form festgestellt.  

    
 5. Abstimmung über die Niederschrift der vorhergegangenen Sitzung  
  

Die Niederschrift der letzten Sitzung liegt noch nicht vor.  
    
 6. Informationen des Ortsbürgermeisters  
  

Aufschüttungen und Verkippung Richtung Neu Staßfurt 
Es findet am 24.10.19 um 10:00 Uhr ein Treffen der Verantwortlichen statt, Herr 
Neubauer nimmt daran teil. 

    
 7. Informationen der Verwaltung  
  

Aufgrund der Flyer-Aktion konnten noch viele Interessenten für den Breitband-
ausbau der Glascom gefunden werden. Somit werden Cluster 3 und Cluster 1 
noch ausgebaut. 
Eine Presseerklärung der Glascom dazu folgt. 
Ein Dank gilt Herrn Schüler von der Stadt Staßfurt für die Unterstützung und gute 
Zusammenarbeit. 

    
  Beratung und Beschlussfassungen  
    
 8. Haushaltsplanentwurf 2020  
  

Erläuterungen der Verwaltung: 
- Entwurf liegt vor 
- Ziel ist es, den Haushalt in 2019 noch zu beschließen 
- positiver Saldo 
- Kreisumlage Hebesatz auf 44,07 Prozent reduziert 
- Schlüsselzuweisung liegt bei 6,7 Millionen Euro 
- für Löderburg: für die Ortsfeuerwehr Löderburg ist die Anschaffung eines 



OSR-L_03_VII 23.10.2019    Seite 4 von 5 

hydraulischen Rettungsgerätes für 25.000€ vorgesehen 
- für die Grundschule Löderburg sind 40.000€ für die IT- Ausstattung vorge-

sehen 
- für die Kita Löderburg wurde der Antrag auf Stark 3 abgelehnt 
- derzeit wird ein Brandschutzkonzept für die Kita erstellt, der Brandschutz 

muss dann ohne Stark III umgesetzt werden 
    
 9. Sport und Mehrzweckhalle Löderburg 

Mitteilungsvorlage M/0003/2019 
  

Erläuterungen der Verwaltung: 
 
Es gibt 4 mögliche Varianten: 
1. Nutzung als Sport- und Mehrzweckhalle  2.859,1 T€ 
2. Nutzung als Schul- und Vereinssporthalle 2.472,7 T€ 
3. Ersatzneubau als Schul- und Vereinssporthalle 3.399,4 T€ 
4. Ersatzneubau als Schul- und Vereinssporthalle 
    Standortneutral     2.544,0 T€ 
 
Geprüft wurde ebenfalls noch der Neubau einer Mehrzweckhalle. Hier würden die 
Kosten ca. 4 Mio. € betragen. 
 
Der Ortschaftsrat Löderburg spricht sich für einen Ersatzneubau einer Schul- und    
Vereinssporthalle an gleicher Stelle bzw. in der Ortsmitte aus. 
Er regt ebenfalls an, dass die Stadt prüft, ob man das Jugend- und Freizeitzent-
rum Löderburg in den Neubau integrieren bzw. durch einen Anbau mit anbinden 
kann, da das jetzige Gebäude des Jugendzentrums stark sanierungsbedürftig ist. 

    
 zur Kenntnis genommen  

 
 10. Einwohnerfragestunde  
  

Frau Tampe 
Gibt es eine Zeitschiene für die Eröffnung der Sporthalle? 
 
Herr Köpper 
Dies kann erst benannt werden, wenn die Variante feststeht. Derzeit gibt es kei-
nen Zeitplan. 
 
Frau Tampe 
Die Sportfrauen aus Löderburg nutzen derzeit die alte Halle in Nord, wo auch der 
Schulsport stattfindet. Dort regnet es rein und das Wasser läuft an der Wand in-
nen herunter. Es ist bereits Schimmel an der Wand. 
 
Herr Trautewig 
Vor ca. 4 Wochen wurde der Schaden von einem Dachdecker behoben. Es wird 
nochmal geprüft. 
 
Frau Dornemann 
Im Haus des Bürgerbüros, Breite Str. 22 wurde unten ein Raum saniert, diesen 
nutzt die FFW Löderburg. Ein weiterer Raum unten ist derzeit gesperrt weil der 
Fußboden vernässt ist. Wann wird dies behoben? 
 
Herr Trautewig 
Die Stadt prüft dies, die Kosten sind bereits ermittelt. 
 
Herr Krüger 
Werden bei einem Neubau der Sporthalle Förderprogramme geprüft? Ist es mög-
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lich auf der Hauptstraße eine Anzeige (Leuchttafeln) zu installieren, welche die 
Geschwindigkeit anzeigt? 
Vor der Schule ist Tempo 30 und kaum einer hält sich daran. 
 
Die Stadt Staßfurt wird diese Sachen prüfen. 
 
Frau Neumann 
Wie und wann geht es mit der Sporthalle weiter? Gibt es ein Grundstück für einen 
Ersatzneubau?  

    
 11. Anfragen und Anregungen  
  

Herr Kauer 
Die 1-Euro-Jobber im Ort fühlen sich schlecht betreut. Sie wissen nicht wer zu-
ständig ist und welche Aufgaben sie haben. Die Maßnahme läuft über die GESAS 
Derzeit haben sie nicht mal einen Aufenthaltsraum zum Frühstück usw. seit die 
Sporthalle gesperrt ist. 
Auf dem Thiedamm funktionieren die Lampen nicht bzw. hängen teils mitten in 
den Bäumen. 
Bei jedem Einsatz der FFW Löderburg wird die Sirene mit ausgelöst. Zusätzlich 
werden die Kameraden noch über Handy und Funkmeldeempfänger alarmiert. 
Früher wurde erst ab einem Mittelbrand die Sirene ausgelöst, warum jetzt bei 
jedem  Einsatz? Ist dies notwendig oder änderbar? 
In dem Park am Friedhof steht ein Baum seit einem ¾ Jahr schief und wird nur 
noch von anderen Bäumen gehalten. Hier besteht Handlungsbedarf. 
 
Frau Linge 
In der Gänsefurther Str. 2 und in der Mühlenstraße 4 und 5 sind kleine Steine 
locker auf dem Fußweg. Dies ist eine Stolperfalle. 

 

Christian Neubauer 
Ortsbürgermeister 
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